
10周年を迎えて座談会 

1980年 4月 4日  大磯「あ ら 井」にて 

 
司会 当クラブも満 10 周年を迎え、今日は認証の頃からのお話を伺い度いと存じます。  

HM会員 最初、日本ソロプチミスト会長の松川さんに呼ばれ、こういう会を作るので協力し

てほしいとの事で、SKさん達とご一緒に、婦人会等に呼びかけて 40人余りが集り

まし た。 

SZ 会員 その前に東京クラブの会合に、神奈川県から私一人呼ばれてお話を伺い東京クラ

ブが親クラブになって、銀鱗閣にミセスブラウンをお招きして、日本では六番目の

認証式をしました。初代会長、足立原さんで発足しました。 

司会 その年 10 月には全国大会に出席したり、大磯のエリザベスサンダースホームを慰

問したりしていますね。 

IG会員 全国大会も始めは厚木からは 5 名位の出席で、全国からは 200 名位だったと思い

ま す。 

1971 年 9 月に足立原会長がお亡くなりになり、千嘉代子様、登三子様、桜井様が

お悔みにおいで下さり感激しました。 

TH会員 その後 SK さんが会長になり、第二回年次大会の折には、都おどりや鴨川おどりを

観せて頂き、舞妓さんのお点前もありました。 

OI会員 小田原クラブさんの立派な認証式が、フジヤホテルであり、大阪や京都から多数御

出席でした。 

TH会員 1972年 7月、山北の災害に、Iさんの運転で救援物資を持ってお見舞に行き大変に

感謝されました。 津久井の百合園や、緑風園等にも慰問に行きました。すごい雨

の日でした。 

又、本部の研修会に YMさんと私とで京都に 行った時はすごい嵐でした。 

AD会員 女囚の慰問に横浜までマイクロバスで行きました。一生懸命に奉仕活動をした思

い出もなつかしいです。 

TH会員 その年の十二月に会の花を「さつき」に決めました。厚木市の花がさつきでしたの

で。 

司会 1973年 7月より会長が TH さんになりましたが。 

T会員 それ以前に会長代理で京都の会合に出席して大変色々と勉強させていただき、そ

れが後に大変役に立ちました。会長になって一番印象的だったのは、委員の方々の

お骨折で厚木クラブ第一回会報を出したことでした。 

とても嬉しゅうございました。 

YG会員 十周年記念式典には、それらの展示をしたいと思います。 

WZ会員 上野の博物館に広田松重コレクションを見学に行き韻松亭でお食事をし、良いお

勉強をたのしくしました。 



AK会員 箱根の長興山で例会をもち、普茶料理を頂き、地区理事の石井様と東京クラブの、

松川様をお迎えし御指導を頂きました。 

AS会員 鎌倉クラブが認証され厚木クラブも、ソロプチミストへの理解が深まり、委員会活

動もさかんになりました。 

司会 1974年の 会長さんは OGさんで・・ 

OG会員 施設慰問、寄附、チャリティバザー、鎌倉クラブとの交流、講演会、フォーラム、

フレンドシッブリンクス、留学生との交歓会、 お花の美しい I 会員邸での基地将

校夫人達を招いての親善茶会、梅見の会、青年市民賞受賞等あって、本当に活動が

活発になって参りました。 

TH会員 N会員と Y会員がその後お亡くなりになりましたが、ほんとうに淋しいことでござ

いました。 

司会 1975年 NN会長になり 

NN会員 さつきの花のバナーが出来ました。 

パリーやローマのクラブとバナーを交換し、厚木市がシルバーシティの指定を受

け、それから歴代会長が理事をつとめる様になりました。タイの王立大学の留学生

を米山委員長宅に招待した時も感謝され、ひたむきな学生さんに胸を打たれまし

た。 

KB会員 鎌倉クラブさんのお骨折で合同例会を円覚寺でもち、朝比奈老師の御講話を伺い、

親しく記念撮影にも入って頂け光栄でした。 

司会 1976 年 YY 会長の時、イスラエル ハンナカルクとフレンドシップリンクの提携を

はじめ規約をよく勉強され色々と尽力して頂きました。  

AD会員 ソロプチミストの庭も委員長はじめ I 会員が植木を沢山寄附して下さり、皆さん

のお陰で立派なものが出来ました。 

YY会員 志熊先生の講演会に小田原、鎌倉クラ ブから御参加頂き、チャリティーパーティ

には 堺すすむさんのオークションもあり好評でした。留学生との集いも、歌や踊

りと親睦の輪を広げ、日本リジョン佐藤 IGU委員長 の御出席を頂いての厚木基地

将校夫人との折紙指導や日本舞踊、又自然と調和した日本庭園での野点も大変よ

ろこばれました。そして市長さんはじめ 5 名の講師によるフォーラムと奉仕活動

をしながらよりよきクラブにと進んでまいりました。 

TH会員 1977年 NK会長の時の関東地区大会ではホステスクラブをつとめましたが、大山阿

夫利神社に参拝し、幸せの鈴をおみやげに用意し、会員一同よく力を合せて頑張り

ました。 

AD 会員 七沢のリハビリテーションの運動会には身障者の方のひたむきな姿にともに涙な

がらお手伝いを一生懸命いたしました。 

MU会員 暑い日で 200 本のジュースをとても喜ばれました。 

KJ会員 いつもニコニコと共に奉仕活動をしていらした T さんがお亡くなりになり御冥福



を祈り上げております。 

司会 1978年は HD 会長で・・ 

HM会員 厚木ベンチャークラブを結成しました。何度となく準備会合を聞き、認証式のリハ

ーサルには夜にも拘らず九州より山本委員長が出席して下さり感激しました。松

本地区理事の公式訪問の例会には古利の妙純寺で梅を観ながらお茶を頂きました。 

AB会員 HD 会長の時のチャリティダンスパーティは大変好評で、恒例になる足がかりを作

っていいただきました。 

AB会員 青少年セミナーにはロータリー、ライオンズ、JC 等、他の奉仕団体をはじめてお

招きして地域の方達との交流をもちました。 

SM会員 IGUで座間キャンプ将校婦人と折紙を楽しみながら御料理の実演もあり、交歓の時

をすごしました。 

NM会員 ベンチャーと合同の「ソロプチミストの職業経験の分ち合い」は真剣な語り合いが

出来とても勉強になりました。この年も七沢のリハビリテーションの運動会に協

力して身障者の方の生き方に学びました。 

司会 1977年 AB会長の時は・・ 

AB会員 国際児童年の児童画展に座間キャンプの小学生の画とイタリーの児童画、厚木小

学校の画を展示し、豊かな日本の恵まれた子供達を幸せに思いました。青少年セミ

ナーに東海大学や京浜女子大の学生さんにご出席頂き、レポートも出して頂きま

した。チャリティーパーティもオークションに会員の皆さんから多大なご協力を

頂き楽しく盛大にできました。 

AD会員 新年会はベンチャーと一緒に留学生を招待し各国の学生さんがお国自慢を披露し

て下さいました。 

司会 10 周年記念事業の準備に何回も集まって目下進行中です。財団のボランティア賞

に県立厚木東高校のクラブ活動が表彰され、NHKの取材班の方も生徒の真面目さを

高く評 価して下さっているそうです。 

SU会員 東海地震についての講演会に備蓄食の試食もしました。 

KM会員 素晴らしい活動をしていらっしゃる皆様の御仲間入りして、よきソロプチミスト

として、娘もベンチャークラブで御一緒出来るのを幸せに励んでまいります。 

司会 10年を語るには誌面も少なく、反省もございます。 練成の場を経て友情と理解を

深め、更にきわやかな活動を続けて参り度いと存じます。有りがとう ございまし

た。「終り」 

 


